

DANKSAGUNG

Neftenbach, 20. Dezember 2023

Wir danken allen, die uns beim Abschied von

Gerhard Murri

begleitet haben. Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit von all seinen Freund*innen und Geschäftsparter*innen, Geri's Lieblingslieder gesungen von Barbara Balzan und die einfühlsamen Worte von Pfarrer Andreas Goerlich haben uns tief berührt. Wir danken allen für die Spenden an die Heilsarmee.

Geri wird in der Firma immer ein grosses Vorbild bleiben.

Die Welt in Farbe AG,
Christine Seyffer, Florian D. Nussbaumer, Thiemo Murri